
   平成１８年１０月 合同委員会 議事録 

 

             日 時：平成１８年１０年１８日 午後７時より９時まで 

場 所：銀座「東京都中小企業会館・８階会議室」 

             参加者：１２名 

 

吉田副会長開会を宣し、大瀧会長挨拶の後、合同委員会として各実施事業につい

て検討した。その検討・協議及び確認事項は以下のとおり。 

 

● 青年部講演会（11 月 15 日・新宿明治安田生命ﾎｰﾙ・櫻井よしこ氏）の企画 

   ①会長より各青年部での参加状況を速やかに報告するよう要請があった。 

②１０月１１日・会場でのホール担当者との打合確認事項が報告された。 

   ③当日のスタッフの役割分担が決定され、事務局より分担表にて各人に宛連絡する。 

    また、担当責任者が予定スタッフに電話にて事前に了解をもらう。  

   ④来賓招待者が承認され、会長・事務局で確認の上、連絡する。 

   ⑤会場内での来賓・会長・司会・スタッフの座席を確認。 

   ⑥会場内の誘導については出席状況等勘案して会場内整理係が行う。 

   ⑦会場内ではビデオ撮影や飲食等禁止の連絡を適宜行う。 

   ⑧一條幹事及び事務局で作成する看板・座席等の作成分担を確認。 

    来賓用席札（A4 にて席にセロテープで貼る）は事務局で用意。 

    スタッフ用席札は一條幹事が用意する。 

   ⑨山辺理事に講師著書のサイン及びスタッフのネックホルダーの準備を依頼。 

    大瀧会長が先方事務所に了解を頂く。 

   ⑩プレス用の写真撮影及び当会記録用の写真の了解を取る。 

    大瀧会長が先方事務所に了解を頂く。 

   ⑪当日のハイヤーでのお迎えの時間の確認 

    赤坂の事務所に１８時頃 

 

 

 



● 国内研修会（10 月 6～7 日・鹿児島青中との交流会）の反省  

   ①鹿児島県青中と有意義な交流を図ることができた。 

   ②天候にも恵まれ、訪問した知覧や温泉等も大いに楽しむことができた。 

   ③この内容を来年度以降の国内研修の企画に活かしていきたい。 

 

● 青年部講習会（12月 5 日・岸 嘉男氏）の企画 

   ①講演内容は「経営上の問題点の解決策を探る」内容とし、早めに案内を送付する。 

   ②懇親会場は新橋の「佐賀昇（ちゃんこ料理店）」とし、会費 8,000円で企画する。 

 

● 加入促進の状況 

    ①東京工業彫刻（協）青年部が新規加入した旨報告された。 

   ②東京都鍍金（工）及び東日本プラスチック製品加工（協）に連絡打診中。 

    ● 新年会（19年 2月 2日）の企画   

   ① 会場については明日打合せの予定であり、次回理事会で報告する。  

      ② 協議会メンバーへの案内発送文書の作成記載要領についてメンバーで次回まで

に考えておいてほしい。 

 

最後に、次回委員会の開催の有無及び開催する場合の日程については講演会の申込状

況を考慮して、１１月１日開催予定の理事会で決定する旨を確認して散会した。 


